23.10.2023

Liebe Eltern.

die erste Woche nach den Herbstferien hatte es schon in sich ©

Schulverschönerung & Tag der offenen Tür

Ein riesiges Dankeschön an Sie, liebe Eltern! So viele fleißige Helferlein und das gleich zweimal in einer Woche. Am Montag haben wir mit vereinten Kräften alles auf Hochglanz poliert, damit wir uns am Samstag, unserem Tag der offenen Tür, von unserer besten Seite zeigen konnten. Und wie toll das geklappt hat.

Die Helfereltern haben nicht nur Kuchen gebacken und alles mit auf- und abgebaut, sondern auch die Rundgänge durch die Klassen begleitet. Tatkräftige Unterstützung gab es von einigen Viertklässler*innen. So konnten sich unsere Interessenten aus allen Perspektiven beraten lassen. Was für eine Schulgemeinschaft, toll!





Herzliche Einladung zum 1. Elterncafé

Morgen, am Dienstag, den **24.10.2023** startet um **16 Uhr** das erste Elterncafé in der **Mensa**. Alle sind herzlich eingeladen sich dort ungezwungen, ohne spezielles Thema, einfach so zu treffen. Herr Swienty, unser Schulsozialarbeiter freut sich auf Sie!

Mit herzlichen Grüßen

Sandra Gehrke